

## Paceños tratarán tema de pasajes del transporte

La "Asamblea de la Piedad" analizará a partir de las 17:00 horas de hoy en el Palacio Consistorial, la problemática del transporte público que anunció la suspensión de servicios de este sector el próximo lunes y martes, además de amenazar con elevar el costo de los pasajes.

El representante de las juntas vecinales Arturo Quispe calificó al paro de 48 horas como una acción política, empero advirtió que la ciudadanía adoptaría medidas de presión pacíficas en una primera instancia y en caso de no respetarse las normas, éstas se radicalizarán los próximos días.

Entretanto, el dirigente de la Fejuve Sur, Facundo Hurtado, denunció que detrás de este paro existen intereses corporativos y la protesta de los sindicalistas pareciera estar en contra de la Constitución Política de Estado (CPE), la Ley de Autonomías y la Ley General de Transporte, al desconocer las atribuciones que tienen los gobiernos municipales para que ordenen el tráfico vehicular.

Por otro lado, ratificó que todas las juntas vecinales de los diferentes macrodistritos apoyarán la vigencia de la Ley Municipal de Transporte y Tránsito Urbano.

• Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



ORIENTE PETROLERO CELEBRA EL TRIUNFO SOBRE BOLLIVAR EN EL HERNANDO SILES.

## Oriente se lleva tres puntos de oro de La Paz

Oriente Petrolero venció sobre la hora a Bolívar por 2-1 y acrecentó sus posibilidades de luchar por el título del certamen de la Liga del Fútbol Profesional Boliviano. Alcides Peña a cinco minutos del final marcó el gol del triunfo, en un partido en el que la Academia reservó a la mayoría de sus titulares.

San José que ganó por 1-0 a Real Mamoré se mantiene en la punta y dejó al conjunto trinitario fuera de la Liga, de manera que el cupo pasa ahora al equipo Petrolero, representante del chaco boliviano.

Universitario se reivindicó en casa y con el triunfo 2-1 frente a Aurora le colocó un freno al oncenso del valle, otro de los aspirantes al título dentro del certamen.

• Inf. Suplemento Deportes



EL CLIMA DE TENSION AUMENTA. LOS SALUBRISTAS LANZARON GLOBOS DE PINTURA AL MINISTERIO DE SALUD Y DEPORTES EN RECHAZO AL DECRETO SUPLENTO 1126 Y LOS EFECTIVOS POLICIALES RECURRIERON A LA FUERZA PARA DISPERSARLOS.

# Médicos radicalizan medidas y la tensión aumenta en el país

• Hubo enfrentamientos entre sectores de salud con la Policía en Cochabamba, Santa Cruz y La Paz que dejaron heridos; el diálogo se aleja y la COB anuncia un paro de 72 horas para la próxima semana.

Las posiciones se radicalizan y los sectores en pugna se debilitan. Los trabajadores en salud adoptan medidas más duras y ayer iniciaron bloqueos en las carreteras que unen el eje del país más algunas vías fronterizas. En Puerto Pailas hubo tres heridos, otros cuatro en la autopista de La Paz y en Sacaba la Policía reprimió con dureza a los estudiantes de Medicina que bloqueaban el camino que une Cochabamba y Santa Cruz.

En tanto, la ciudad de La Paz vivió otro día de infierno por las marchas de los trabajadores en salud. Efectivos policiales procedieron ayer a dispersar un bloqueo protagonizado en la autopista por salubristas y estudiantes de la Universidad Pública de El Alto (UPEA) y la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), dejando como saldo al menos cuatro heridos a causa de la gasificación.

Según reportes de medios

televisivos, ambos bandos habrían llegado a un acuerdo en el que se permitía que los universitarios y galenos protesten por algunos minutos en el lugar, bajo la condición de que, luego de ese tiempo, levantarían la medida de presión. Al no cumplir con el pacto de palabra los uniformados procedieron al desbloqueo utilizando agentes químicos.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Gobierno expropia empresa deficitaria

Luego de la expropiación de la empresa española de electricidad, una publicación del periódico "El País", difundida ayer, sostiene que la Red Eléctrica de España (REE) admite en sus cuentas la pérdida del 94% del valor de su filial boliviana, cuyos dividendos repatriados se multiplicaron en los últimos años, mientras caía la inversión. La Transportadora de Electricidad estaba contabilizada en 5.88 millones de euros al cierre de 2010. Las cifras no

figuran en la memoria de REE porque TDE es una filial indirecta; sin embargo, esta información se la puede encontrar en las cuentas de Red Eléctrica Internacional (REI) depositadas en el Registro Mercantil. La compañía española confirmó ayer a la Comisión Nacional del Mercado de Valores que "la aportación de TDE a la cifra de negocio del Grupo REC se encuentra en el entorno del 1,5%", y asegura que la nacionalización de la compañía "no tiene un

efecto relevante en los negocios y cuenta de resultados del grupo".

Por otro lado, se pudo conocer que el presidente de la Red Eléctrica, José Folgado, visitará el país el próximo lunes 7 para entrevistarse en La Paz con el ministro de Hidrocarburos y Energía, Juan José Sosa, tras la decisión del gobierno de Evo Morales de nacionalizar su filial la Transportadora de Electricidad.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

# COB opta por el paro de 72 horas desde el miércoles

El ampliado de la Central Obrera Boliviana (COB) terminó ayer en horas de la noche un paro de 72 horas que se cumplirá a partir del miércoles de la próxima semana en rechazo al incremento salarial dispuesto por el Gobierno y la abrogación del Decreto Supremo 1126, que amplía la labor del sector de los médicos en ocho horas.

También, se determinó la realización de una cumbre de los trabajadores en Oruro para definir las futuras medidas que serán asumidas ante la falta de res-

puestas a las demandas de los obreros.

Luego de finalizar el encuentro, el máximo dirigente del sector, Juan Carlos Trujillo, hizo conocer las conclusiones acordadas en el ampliado de emergencia que duró más de seis horas.

El paro de 72 horas a nivel nacional con movilizaciones se realizará los días miércoles 9, jueves 10 y viernes 11 de este mes. Trujillo instruyó a todos los secretarías departamentales a hacer cumplir la medida.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Industria textil compite en condiciones desfavorables

La cuarta versión de la Feria Internacional Textil y Confecciones "FITEX 2012", fue inaugurada ayer en esta ciudad, sin embargo sus principales representantes manifestaron que este evento se desarrolla en condiciones desfavorables para el sector.

El vicepresidente del Conglomerado Textil Boliviano (Cotexbo), John Pacheco, dijo que los micro, pequeños y medianos empresarios del área textil no están en condiciones adecua-

das para hacer frente a las exigencias impositivas actuales sin que haya una política de incentivo a la producción nacional que pueda aliviar estas obligaciones.

Asimismo, sostuvo que la industria textil boliviana se encuentra muy atrasada a comparación de países vecinos que cuentan con tecnología de punta, esto hace que la calidad de sus productos sea superior a los nuestros.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



FERIA INTERNACIONAL DE TEXTILES SE DESARROLLA EN CONDICIONES INADECUADAS.

## Periodistas: democracia es posible gracias a la "Libertad de Prensa"

Con motivo de la celebración del "Día Mundial de la Libertad de Prensa" diferentes organizaciones periodísticas coincidieron en manifestar que "la democracia es posible gracias a esta libertad, porque la sociedad necesita de la información para ejercer sus derechos".

El director Ejecutivo de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Juan León Cornejo, dijo que el derecho a la información, a la opinión, a la expresión, es un derecho del

ser humano en general, y que "nosotros los periodistas, únicamente somos intérpretes de ese derecho".

Para la Asociación de Periodistas de La Paz, la "Libertad de Prensa", además de ser un derecho consagrado en la Constitución Política del Estado y en convenios internacionales suscritos por Bolivia, "representa el patrimonio más valioso de nuestra democracia".

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

**SIN RESPETO  
A LA INVERSIÓN  
NO HAY  
DESARROLLO**

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fanceca. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.

Hoy se cumplen...

**612 DÍAS**



Sólidos Cimientos para Bolivia